

„Den Bechterew übersehe ich nicht!“

Fünf Fragen zum Rückenschmerz:

1. Begannen die Schmerzen vor Ihrem 45. Lebensjahr?
2. War der Beginn der Schmerzen eher langsam?
3. Bessern sich die Schmerzen durch Bewegung?
4. Gibt es keine Besserung in Ruhe?
5. Treten die Schmerzen nachts auf mit Besserung durch Aufstehen?

Wir machen mit!

In Zusammenarbeit mit:

Berufsverband für Orthopädie und Unfallchirurgie e.V.
Referat Orthopädische Rheumatologie
Deutsche Vereinigung für Morbus Bechterew e.V.



DVMB

Mit freundlicher Unterstützung durch

